



Fernández Noroña revela que Claudia Sheinbaum le hizo una propuesta que va a considerar



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Luego de la presentación del gabinete, Claudia Sheinbaum regresó a la casa de transición en Iztapalapa en donde tuvo una reunión con Gerardo Fernández Noroña, justamente para limar esas asperezas tras quejas que ha tenido el todavía diputado, en el sentido de que se le está excluyendo de llevar los trabajos de Morena en la Cámara de Senadores. Señaló Gerardo Fernández Noroña tras este encuentro que, cuando menos, ya se lleva una propuesta, ha mencionado que él no será punto de quiebre en el movimiento, pero todavía no hay detalles de lo que se dijo que cuál será esta propuesta.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rBhfJ4Fp548MOBCh?e=EX9HcH>